

Immobilienball 2024: Beeindruckende Spende für „ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH“ dank engagierter Unterstützung

Über 3.200 Gäste aus der Immobilienbranche feierten am 23. Jänner 2024 beim 18. Immobilienball in der Wiener Hofburg, wobei ein bedeutender Beitrag für die Charity-Initiative des ORF „ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH“ gesammelt wurde.

(Wien, 24. 01. 2024) Der jährliche Immobilienball, der mittlerweile fester Bestandteil der Wiener Balltradition ist, begeisterte erneut mit einer Mischung aus festlichem Ambiente und sozialem Engagement. Ein großer Teil der Spende für das Charity-Projekt „ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH“ wurde durch den Verkauf der Eintrittskarten generiert. Ein weiteres Highlight konnte den Spendenbetrag dieses Jahr zum ersten Mal erhöhen. Der österreichische Künstler Nikolaus Moser stellte im Vorfeld und im Rahmen seiner neuen Ausstellung „Metamorphose“ ein Kunstwerk zur Versteigerung zu Verfügung. Die Raiffeisenbank Baden, vertreten durch Erwin Atzmüller, rundete den Betrag großzügig um etwa € 3.000,- auf. Damit konnten dieses Jahr sagenhafte €77.000,- an das Spendenprojekt übergeben werden.

Iris Einwaller, die Veranstalterin des Balls und Geschäftsführerin der epmedia Werbeagentur, begrüßte zu diesem besonderen Anlass zahlreiche österreichische und internationale Ehrengäste. Die Eröffnung des Balls wurde durch eine atemberaubende Performance des Wiener Staatsopernballetts untermalt, die die Gäste in ihren Bann zog. Michael Pisecky, der Fachgruppenobmann der Immobilien- und Vermögenstreuhänder der Wirtschaftskammer Wien richtete zukunftsweisende Eröffnungsworte an die Ballgäste. „Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit darauf lenken, wie schön es in unserem Land ist, dass wir es schätzen müssen und dass wir darauf achten. Wir als Immobilienwirtschaft sind wesentliche Träger dieser Gesellschaft und haben die Verantwortung mitzugestalten und eine gute Zukunft für die Jugend anzustreben“, so Michael Pisecky.

Die diesjährige Spende von €77.000,- an „ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH“ zeigt das starke soziale Engagement und den Zusammenhalt der Immobilienbranche. „ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH – bestehend aus namhaften Wohltätigkeitsorganisationen wie der Caritas, Diakonie, Hilfswerk Österreich, Österreichisches Rotes Kreuz und der Volkshilfe, unterstützt Menschen in Österreich in Krisen- und Katastrophenlagen. „Die Initiative ‚ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH‘ ist von entscheidender Bedeutung, da sie gezielt dort Unterstützung leistet, wo sie in unserer Gesellschaft am dringendsten benötigt wird,“ so Eva Pözl, ORF-Moderatorin und ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH Botschafterin. „Das Engagement und die Großzügigkeit unserer Ballgäste und Unterstützer verdeutlicht, wie sehr unsere Branche bereit ist, sich für wichtige soziale Anliegen einzusetzen“, ergänzt Iris Einwaller.

Zur musikalischen Untermalung trugen das „Ziehrer-Hofballorchester“, das „Wolfgang Dorer Quartett feat. Bettina Krenosz“, „Cremisa“ und die „Pepe Allstars Band“ bei. Besonders stach die Band „The Imotionals featuring Suicide Blonde“ hervor, bestehend aus Mitgliedern der Immobilienbranche. Bis in die frühen Morgenstunden bot die von willhaben gesponserte Disco Unterhaltung.

Zu den hochkarätigen Gästen des Abends gehörten zahlreiche bekannte Persönlichkeiten, unter anderem: Abgeordneter zum Wiener Landtag und Gemeinderat Omar Al Rawi, Abgeordneter zum Wiener Landtag und Gemeinderat Peter Sittler, Direktor des Wiener Wirtschaftsverbands Christoph Biegelmayr, Salon Real Obfrau Gerhild Bensch-König, VÖPE Vorstand Peter Ulm, FIABCI Austria Präsident Matthias Gass, ÖVI Präsident Georg Flödl, ÖVI Geschäftsführer Anton Holzapfel, WKO Tirol Funktionärin Ellen Moll, Markus Arnold (Arnold Immobilien), Wolfdieter Jarisch (S+B Gruppe), Roland Schmid (IMMOUnited), Michael Ehlmaier (EHL), Andreas Köttl (value one), uvm.

Der Immobilienball 2024 setzte damit einmal mehr ein eindrucksvolles Zeichen für die Verknüpfung von Business, Kultur und sozialem Engagement.

Zum Ball der Immobilienwirtschaft

Ein Dankeschön gilt all den Sponsor:innen des Immobilienballs: 6B47 Real Estate Investors, Arnold Immobilien, A.S.S. Anlagen Service System, EHL Immobilien, Fachgruppe Wien der Immobilien- und Vermögenstreuhänder der Wirtschaftskammer Wien, FIABCI Austria, Finanzfuchsgruppe, ImmoFuchsgruppe, IMMO Kurier, IMMOUnited, immowelt, JP Immobilien, NAI Austria, Otto Immobilien, ÖVI Österreichischer Verband der Immobilienwirtschaft, Salon Real, Thalhof Immobilien, TPA Steuerberatung, Value One Holding, VMF Immobilien, Wilhelm Sedlak, willhaben internet service GmbH, WINEGG Realitäten, WI-RE Immobilienmakler, uvm. Alle Partner:innen finden Sie auf der Website <https://www.immobilienball.at/partner-und-logen/>

Über ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH

ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH setzt sich für die Bedürfnisse von Menschen in Krisen- und Notlagen ein. Durch die Bündelung der Kräfte von Caritas, Diakonie, Hilfswerk Österreich, Österreichischem Rotem Kreuz und Volkshilfe, unterstützt vom ORF, leistet die Initiative nachhaltige Hilfe.

AG, GmbH weglöschen

Bildmaterial

Die Verwendung der Bilder ist für redaktionelle Zwecke bei Nennung des Credits „epmedia/ Helmut Tremmel“ honorarfrei.

1) Die Veranstalterin des Immobilienballs Iris Einwaller, Geschäftsführende Gesellschafterin epmedia Werbeagentur, begrüßt die Ballgäste



2) Scheckübergabe an „ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH“, vlnr. Erwin Atzmüller Raiffeisen Bank Baden; Iris Einwaller, Veranstalterin; Eva Pözl ORF-Moderatorin und „ÖSTERREICH HILFT ÖSTERREICH“-Botschafterin



3) Michael Pisecky, Fachgruppenobmann der Immobilien- und Vermögenstreuhänder der WKW, hält seine Eröffnungsrede als langjähriger Partner des Balls.



4) Einzug beim 18. Ball der Immobilienwirtschaft



Rückfragehinweis:

epmedia Werbeagentur GmbH

Sophie Deininger

T: +43 1 512 16 36

E: sophie.deininger@epmedia.at